



GRUPO DE TRABAJO DE REDISTRIBUCIÓN DE DISTRITOS CIUDAD Y CONDADO DE SAN FRANCISCO MINUTAS

Celebrada mediante videoconferencia
(Acceso remoto ofrecido por teleconferencia)
www.sfgovtv.org

14 de enero de 2022 – 3:00 p. m.

Reunión Extraordinaria

Miembros: Jeremy Lee, Jose Maria (Chema) Hernández Gil, J. Michelle Pierce, Matthew Castillon, Arnold Townsend, Lily Ho, Raynell Cooper, Chasel Lee, Ditka Reiner

1. Llamado al orden y toma de asistencia

El Grupo de Trabajo de Redistribución de Distritos se reunió en sesión extraordinaria mediante videoconferencia y ofreció al público la oportunidad de hacer comentarios por teleconferencia el viernes, 14 de enero de 2022. El presidente, Reverendo Arnold Townsend llamó al orden a las 3:03 p. m.

Al tomar asistencia se anotaron como presentes a los Miembros Jeremy Lee, Hernández Gil, Pierce, Castillon, Townsend, Ho, Cooper, Chasel Lee y Reiner. Hubo un quórum presente.

2. Actualizaciones al cronograma de reuniones ordinarias y extraordinarias

Oradores: Ninguno.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

3. Límites, vecindarios y comunidades de interés del Distrito 6

Jamie Clark y Seth Neill, Consultores de Redistribución de Distritos (Q2 Data and Research); presentaron una visión general de las funciones de trazado de líneas en vivo de la herramienta de redistribución de distritos y contestaron preguntas que se hicieron durante la discusión. Andrew Shen, Delegado del Abogado de la Ciudad (Oficina del Abogado de la Ciudad), contestó preguntas que se hicieron durante la discusión.

Oradores: Wes Saver (Glide Center for Social Justice); exhortó al Grupo de Trabajo a publicar borradores múltiples de mapa con un cronograma predecible para pedir la opinión del público en respuesta a los borradores de propuestas.

Jane Weil (Mid-Market Community Benefit District); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Curtis Bradford, Copresidente (Tenderloin People's Congress); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Gene Alejo (South of Market Community Action Network SOMCAN); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Bruce Agid; pidió que el grupo de trabajo mantenga a SoMa occidental, SoMa oriental, Treasure Island y los vecindarios del centro juntos como un distrito de supervisión.

Cal Callahan, Gerente de Distrito (Distrito Cultural Leather & LGBTQ); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad y que mantenga a SoMa Pilipinas, el Distrito Cultural Transgénero de Compton y el Distrito Cultural Leather & LGBTQ juntos en un solo distrito de supervisión.

David Elliott Lewis (Tenderloin People's Congress); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Brenda Varros; pidió que el Grupo de Trabajo mantenga a las comunidades negras juntas cuando sea posible y donde sea posible.

Christopher Cuspis; expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Rene Colorado, Director Ejecutivo (Asociación de Comerciantes y Dueños de Propiedad de Tenderloin); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Rachel Lastimosa (Soma Pilipinas); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Aureen Almario; pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Sana Sethi (San Francisco Rising); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Orador(a); pidió que varios vecindarios de SoMa se mantengan juntos dentro de un distrito de supervisión.

Lois Scott; pidió que el Distrito 6 no se extienda hacia el oeste más allá de Van Ness Avenue entrando a Western Addition.

Orador(a); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Chuck Obermeyer; pidió que el Grupo de Trabajo reconozca el área de Hub como una parte de las comunidades de interés de mid-Market.

Erick Arguello (Glide Center for Social Justice); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Chriselle Raguro, Directora Ejecutiva (Filipino Community Development Corporation); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Alice Rogers; exhortó al Grupo de Trabajo a publicar borradores múltiples de mapa con un cronograma predecible para pedir la opinión del público en respuesta a los

borradores de propuestas y pidió que varios vecindarios de SoMa se mantengan juntos dentro de un distrito de supervisión.

Del Seymour; expresó varias inquietudes relacionadas con las divisiones raciales en todas las comunidades la ciudad.

Jupiter Peraza (Distrito Cultural Transgénero de Compton); pidió que el Grupo de Trabajo mantenga al Distrito Cultural Transgénero de Compton completamente dentro de un distrito de supervisión con otros vecindarios del centro de la ciudad.

Orador(a) (Arab Resource and Organizing Center); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Justin Johnson, Copresidente (Tenderloin People's Congress); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

David Woo (Soma Pilipinas); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Cheryl Thornton; expresó varias inquietudes relacionadas con los impactos del aburguesamiento en el Distrito 6 y exhortó al Grupo de Trabajo a publicar múltiples borradores de mapa con un cronograma predecible para pedir la opinión del público en respuesta a los borradores de propuestas.

Guled Muse; (Glide Center for Social Justice); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

Orador(a); pidió que varios vecindarios de SoMa y Mission Bay se mantengan juntos dentro de un distrito de supervisión.

Eric Roselle; expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad y recomendó que Treasure Island se mueva al Distrito 3.

Joe Wilson, Director Ejecutivo (Hospitality House); expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

David Pilpel; dio varias recomendaciones para consideraciones de mapeo en todos los distritos adyacentes al Distrito 6, expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad e hizo referencia a los mapas propuestos que ha presentado al Grupo de Trabajo.

Orador(a); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad y que mantenga a SoMa Pilipinas, el Distrito Cultural Transgénero de Compton y el Distrito Cultural Leather & LGBTQ juntos en un solo distrito de supervisión.

Orador(a); expresó varias inquietudes sobre la seguridad dentro del Distrito 6.

Raquel Redondiez, Directora (Soma Pilipinas); pidió que el Grupo de Trabajo reconozca una comunidad de interés filipina en el vecindario del centro de la ciudad.

Amos Gregory; pidió que el Grupo de Trabajo mantenga a las comunidades negras juntas cuando sea posible y donde sea posible.

Bob Goldfarb; (Distrito Cultural Leather & LGBTQ); pidió que el Grupo de Trabajo mantenga a SoMa Pilipinas, el Distrito Cultural Transgénero de Compton y el Distrito Cultural Leather & LGBTQ juntos en un solo distrito de supervisión.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

4. Mapeo y visualización de Comunidades de Interés

Seth Neill, Consultor de Redistribución de Distritos (Q2 Data and Research); presentó una actualización sobre la implementación continua de la Herramienta de Redistribución de Distritos de San Francisco y contestó preguntas que se hicieron durante la discusión.

Oradores: Seema Patel (Ideate SF); expresó varias inquietudes relacionadas con las comunidades del Sur de Asia de San Francisco.

Lois Scott; expresó inquietudes sobre la accesibilidad de la herramienta de redistribución de distritos y mapas presentados por el público.

Jen Tse (Liga de Mujeres Electoras de San Francisco); expresó inquietudes sobre la accesibilidad de la herramienta de redistribución de distritos y mapas presentados por el público.

Thomas Osley; expresó que el Tenderloin y SoMa Central son una sola comunidad y pidió que se mantengan juntas como un vecindario del centro de la ciudad.

David Elliott Lewis; expresó inquietudes sobre la accesibilidad de la herramienta de redistribución de distritos y mapas presentados por el público y pidió que el Grupo de Trabajo organice una sesión de capacitación sobre las funciones de la herramienta.

Bobbi Lopez; expresó varias inquietudes con el Grupo de Trabajo.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

5. Actualización sobre el Plan de Participación y Divulgación:

Angela Calvillo, Secretaria del Consejo (Oficina del Secretario del Consejo de Supervisores) presentó información actualizada desde la última vez que este tema apareció en la agenda y contestó preguntas que se hicieron durante la discusión.

Oradores: Curtis Bradford, Copresidente (Tenderloin Peoples Congress); expresó varias inquietudes sobre el acceso con idiomas y tecnológico a las reuniones del Grupo de Trabajo.

Richard Rothman; expresó varias inquietudes sobre los impactos de la participación y divulgación y la redistribución de distritos para el Distrito 1.

David Pilpel; expresó varias inquietudes sobre la redistribución de distritos para otros distritos electos en el Área de la Bahía.

Mike Vuong, Presidente (Tenderloin Community Benefit District); expresó varias inquietudes sobre el acceso con idiomas y tecnológico a las reuniones del Grupo de Trabajo y la participación y divulgación a varias organizaciones con base en la comunidad dentro del Distrito 6.

Michael Nulty; expresó varias inquietudes sobre el acceso con idiomas y tecnológico a las reuniones del Grupo de Trabajo y la participación y divulgación a varias organizaciones con base en la comunidad dentro del Distrito 6.

David Elliott Lewis; recomendó que los asuntos del Grupo de Trabajo se publiquen en letreros por todos los distritos de la ciudad.

Lauren Girardin (Liga de Mujeres Electoras de San Francisco); expresó varias inquietudes sobre el acceso con idiomas y tecnológico a los asuntos del Grupo de

Trabajo y recomendó que los asuntos del Grupo de Trabajo se publiquen en letreros por todos los distritos de la ciudad.

Jen Tse (Liga de Mujeres Electoras de San Francisco); recomendó que los asuntos del Grupo de Trabajo se publiquen en letreros por todos los distritos de la ciudad.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

6. Informes de los Miembros del Grupo de Trabajo

Oradores: Ninguno.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

7. Informes de los representantes de departamentos de la ciudad/funcionarios públicos

Oradores: Michael Nulty; habló sobre varias inquietudes relacionadas con el tema de la audiencia.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

8. Comentario del público en general

Oradores: Chuck Obermeyer; pidió que Grupo de Trabajo no considere los límites de distritos múltiples durante reuniones del Grupo de Trabajo.

Lauren Girardin (Liga de Mujeres Electoras de San Francisco); expresó inquietudes relacionadas con definir comunidades de interés y los desafíos para informar al Grupo de Trabajo sobre sus características.

David Elliott Lewis; expresó varias inquietudes sobre la importancia de la redistribución del Distrito 6 para el resto del proceso de redistribución de distritos.

Tom Osley; pidió que Grupo de Trabajo no considere los límites de distritos múltiples durante reuniones del Grupo de Trabajo.

Jen Tse (Liga de Mujeres Electoras de San Francisco); sugirió que el Grupo de Trabajo y los miembros del público interesados examinen el Apéndice E del Informe del Grupo de Trabajo del 2012.

Michael Nulty; compartió varias observaciones sobre la historia de la redistribución de distritos del Distrito 6.

Orador(a); pidió que el Grupo de Trabajo no distribuya ningún borrador de mapa hasta que las inquietudes del Distrito 1 sean vistas en una reunión pública.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

9. Futuros puntos en la agenda

Oradores: David Elliott Lewis; pidió un futuro tema en la agenda para educar al público sobre el uso de la herramienta de redistribución de distritos y estrategias para la redistribución de distritos.

Al finalizar la discusión, el Presidente Townsend declaró el asunto visto y presentado.

10. Cierre de sesión

Sin más asuntos que tratar, el Grupo de Trabajo de Redistribución de Distritos cerró sesión a las 6:25 p. m.

N.B. Las minutas de esta reunión indican todas las acciones que el Grupo de Trabajo de Redistribución de Distritos tomó con respecto a los temas indicados, pero no necesariamente en la secuencia cronológica en la que se abordaron los temas.

APROBADAS: 29 de enero de 2022

Grupo de Trabajo de Redistribución de Distritos